



Balance de tráfico

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat recupera en octubre el 90,3% de los pasajeros de 2019

- El aeropuerto ha rozado este último mes los 4,2 millones de usuarios y registra más 27.300 operaciones de vuelo
- Octubre ha sido el mes en el que el aeropuerto ha estado más cerca de las cifras previas a la pandemia
- A lo largo del año supera la barrera de los 35 millones de pasajeros que han pasado por sus instalaciones

11 de noviembre de 2022

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat ha registrado un total de 4.193.454 pasajeros durante el pasado mes de octubre, lo que supone una recuperación del 90,3% del tráfico de viajeros del mismo mes de 2019. De los 4.184.067 viajeros comerciales que hubo en octubre, 3.019.366 han sido pasajeros internacionales (un 88,1% respecto a 2019) y 1.164.701, pasajeros nacionales (un 95,8%).

A lo largo del año, octubre ha sido el mes en el que el aeropuerto catalán ha estado más cerca de igualar las cifras previas a la pandemia de la COVID-19 en volumen de pasajeros, siendo también el cuarto mejor mes de 2022. Hasta este último mes, 35.091.340 usuarios han pasado por sus instalaciones, lo que representa un 77,4% del total que hubo durante los diez primeros meses de 2019.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat gestionó en octubre 27.374 movimientos, un 88,9% en relación con el mismo mes de 2019. De ellas, 7.950 fueron vuelos nacionales –un 92,7%

en comparación con hace tres años–, mientras que los 19.202 vuelos internacionales suponen un 87,3% respecto 2019. En cuanto al acumulado anual, la cifra de movimientos alcanza ya los 239.256 vuelos, una recuperación del 81,2% en relación con hace tres años.

Finalmente, por lo que a carga se refiere, el mes pasado se transportaron 13.728 toneladas de mercancía, un 79,3% en relación con octubre de 2019, superando así las 130.000 toneladas en lo que llevamos de año. Esta cifra supone un 89,5% en comparación con el acumulado hasta octubre de 2019.

Girona-Costa Brava recupera el 77% de los pasajeros

Otro de los aeropuertos catalanes gestionados por Aena, el Aeropuerto de Girona-Costa Brava, registró este pasado mes de octubre un total de 153.662 pasajeros, una recuperación del 77% de los usuarios que hubo ese mismo mes en 2019.

Con ello acumula un total de 1.285.353 usuarios en lo que va de año y una recuperación del 69,5% del volumen de pasajeros que hubo los primeros diez meses de 2019.

Reus supera las cifras mensuales de 2019 y los 900.000 usuarios

Por otra parte, el Aeropuerto de Reus registró en octubre 98.094 pasajeros y 2.304 operaciones. En comparación con el mismo mes de 2019, se trata de un aumento del 3,9% del pasaje, mientras que, en relación con las operaciones, estas superan en un 36,9% las registradas hace tres años. Se trata del primer mes en el que aeropuerto mejora tanto los datos de pasajeros como los de vuelos operados en relación con el año anterior a la pandemia. Finalmente, en lo que va de 2022, el aeropuerto reusense ha logrado alcanzar los 909.506 pasajeros (una recuperación del 87,5% con respecto a los diez primeros meses de 2019) y las 17.888 operaciones (un 11,8% más que en 2019).